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第９９回例会１９８０年６月１３日（木）晴第105号
芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

司 会 芦 田 会 長
３クラブ合同例会

一

溌驚鐵溌侭 費，合計￥10,0側，事務局までお支払い下さい。
。次週６月１９日クラブ協議会は６.釦一松亭にお

いて行います。全員参加して下さい。

第６分区塚本分区代理ご挨拶
分区代理を務めさせて頂いた塚本でご座居ます。

皆様のご協力を禅まして,G.S.E.,１．G.F.も有意
義のうちに遂行することが出来感謝いたします。
一寸時期が早やいのですがこの席をお借りして次

期分区代理，斉藤隆寿さんをご紹介致します。
次期斉藤分区代理ご挨拶
札は未だロータリー歴10年という若輩ですし，
ご覧の通り紳士的でなく野武士的な男ですが，こ
このところを取り入れての指名と存じお引き受け

しました。一年間頑張ります。どうぞよろしくお
願い致します。

２５９地区伊藤茂ガバナー

第６分区塚本勉分区代理
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l梅津忠雄君（小田原中）

i識蕊簔蕊簔蕊
。皆さん今日は，３週間振りですが，シカゴ大会

出席者全員元気で戻って参りました。詳細はい
づれお話し申し上げますが，みな健康で楽しい

旅であったこと申し添え帰国の挨拶とさせて頂
きます。
。会長報告は特にありません。

戸 巳

謹蕊議蕊瀧蕊篭
。私も国際大会に出席のため，３週間のご無沙汰

でご座居ましたが元気な皆さんとお会い出来て

嬉しく存じております。シカゴ大会の様子につ
いては後日物語りとさせて頂きます。
。1979～80年度地区協議会費と次週クラブ協議会
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

、
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毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 富 三 会 報 委 員

唱 谷 志 郎
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会 員 数
3０ 名

欠 席 者
木崎，高山，保田

出 席 数

２７名

出 席 率

90.00％
前回の修正
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本日のプログラム６月１９日
クラブ協議会北砂幹事

次 週 予 定 ６ 月 ２ ６ 日
「１年を顧りみて」芦田会長，北砂幹事



小田原中RC認証状伝達式ご案内
梅津幹事

地区協議会のための３クラブ合同例会に出席さ
せて頂き，そして大変貴重なお時間を戴き感謝い

たします。私達のクラブは５月20日Ｒ・I・より承認
された創立間もないクラブでありますが，伊藤ガ
バナーのもとでチャーターナイトを迎えるべく準

備を進めております。お忙しいところとは存じま
すが皆様方のご光来を戴ければ幸せでございま
す。有り難うご座居ました。

にも拘らず，国際大会に８名もの会員が参加し国

際ロータリーの雰囲気に接してこられた事，これ
からのクラブ発展の上に良い影響を与えるであろ
うことを期待して大変嬉しく思います。
ロータリーは親睦に始って親睦に終るといわれ

ていますが，その基盤に奉仕の実践哲学があった
なればこそ今日の隆盛があるのです。

出席こそ最初の奉仕であり最大の奉仕でありま
す。
日本のRCはともすれば堅苦しいとよく云われ

るところでありますが，これも見方を変えれば折
り目正しいということであり，それが今日の世界
第二位のロータリー国になった所以であろうと思
われます。
ロータリーのロータリーたる所以は親睦のギ

ヤーに奉仕の実践のギヤーが噛み合うことに意義

があり，楽しさの中に厳しさがあり，厳しさの中
に楽しさがあるというわけであります。
さて地区協議会も１０日後に迫って参りましたが

地区協担当の小武地区副幹事永野実行委員長さ
ん始め，ホスト，コホストクラブの役員の方々が
一体となって昼夜をわかたぬ献身的なご奉仕を頂

いており心からお礼を申し上げます。
終りよければ総てよしとの善えのように本協議

会が各クラブの次期指導者及び新会員の皆様に，
それぞれの職務と奉仕の機会についての理解を深
め活躍の意欲を刺戟し感動を与え，ロータリー知

識を伝え，クラブの管理業務の要点を教え，更に
ロータリーが永続するためクラブ活動が手固く新

鮮であるように，そしてまた次期R.I .会長のタ
ー ゲ ッ ト A I E T I M E T D S E R Ⅶ の も と に

加藤ガバナーエレクトの指針表明が行われ，その
第一声が聞かれるわけでご座居ます。そして私の
意のするところをお汲み取り頂きまして地のりの
悪い相模原に６つの会場を設定し，営々としてご
準備下さいましたことに心から感謝申し上げま
す。
また後程お話しがあろうかと思いますが小田原

中RCの認証状伝達式６月29日に行われますが，
皆様振ってご参加頂けますことをお願いしてご挨
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（ ｛地区協議会打合せ会

伊藤ガバナーご挨拶

久し振りに皆様の元気ハツラツたるお姿に接し
なつかしくそして嬉しく存じます。
本日は地区最大の行事，地区協議会のための大

和・座間･大和中３クラブ合同例会に出席させ
て頂き大変光栄に存じております。
日頃は地区組織のなかにあって，地区副幹事の

小武さん，分区代理の塚本さん，青少年交換の星
さん，研究グループ交換の小沢さん，地区資金委
員会の斉藤さん，各位の地区内でのご活躍によっ
てどんなにか実践活動が推進されているかを思い
深く感謝しております。
大和RCは８月,12月に僅かに出席10晩を割っ
たとはいえ，それ以外の月はall lm%を保ち19

年の伝統をもった格調高いクラブとして連進され
ておられます。
座間クラブは3Hクラブの拠金に対して卒先し，
お蔭げ様で当地区は全世界のトップクラスに属し
ておりますが，その気運を作り出して下さったこ

とに対して深く敬意を表します。
又大和中クラブは創立２年目の新らしいクラブ

へ



拶とさせて頂きます。

蕊蕊蕊藤篝鰭議
スカウト団体を後援することは，

立派な社会奉仕である

スカウト活動もロータリーも，「超我の奉仕」

が根本となる重要なことであると考えているの
で，ロータリアンたちは，ボーイ°スカウトやガ
ール・スカウトたちに協力してきた長い歴史があ

る。スカウト団体は今日，９０カ国以上のロータリ
ー国に存在し，それらの各国にあるロータリー･

クラブで，スカウト隊を支援しているものが非常
に多数に上っている。

変化する社会のニーズと益々高まってきている
社会奉仕に対する認識は，スカウト団体に，新し
い社会奉仕のプログラムを創案して，行動に移す
ことを強くもとめている。これらのプログラム
は，地元のスカウト隊の支援に積極的でなかった
ロータリー・クラブに，今後はもっと桧糊的にか

かわるようにする機会を提供するものである。
スカウト隊を支援する手初めは，地元または地方
にあるスカウト隊の事務所に接触することであろ

う。スカウト隊の活動を手ほどきして行くことは
ロータリー°クラブが最も重要な貢献をするもの

となるであろう。もし地元の地域社会に既存のス
カウト°プログラムがあるならば，ロータリー･
クラブは，そのプログラムが活動を拡大するのを

授助したらよいであろう。
スカウト活動は，本質的には，インターアクト

やローターアクトの活動を補足することになるも
のである。なぜならば，これらの三団体の隊員と

会員の年令層は，互いに密接に関連し合っている
からである（スカウト隊員の年令資格は，７才か
ら17才まで）。
次に挙げたものは，ロータリーがスカウト活動

に協力できる可能性のあるいくつかの具体例であ
る；（1減人の指導者が不足しているようなスカウ
ト隊には，そのような指導者を補充してやる；（２）
特殊の用具を提供してやる。但し，特別の用途に
当てる場合のものは，地元のスカウト隊と検討す
る；(3)スカウト隊員の募金活動を援助する；（4野

真崎実行副委員長
本来なら永野実行委員長がご挨拶申し上げると
ころでご座居ますが，永野さんご病気にて入院加

療中のため急逮私が代行させて頂くことになりま
した。本年度の勉強会が有意義のうちに終了出来
ますよう皆様方のご協力をお願い致します。永野
さんの症状は術後経過も良好とのことでご座居ま
すが，床上にて常にこの地区協が成功裡に終るこ
とを念じておられるご様子，そして皆様によろし
く伝えてほしいとのことでご座居ます。
では，各委員会ごとに分かれてご検討をお願い

致します。

/ 心

小武総務委員長
地区協議会の目的についてはこまごまと申し上

げる必要もないかと思いますので早速本論に入ら
せて頂きます。
お手元の小冊子をご覧下さい。選挙の都合で登

録開始時間を10.20～10.50と致しました。大会
次第は，このプログラムに従って進行し，最後に
おたのしみ福引き大会も予定しております。
神奈川県下からクラブのリーダー格の方1,200

余名が参加されます，呉々も失礼のないようご配
慮頂きたいと存じます。
当日の会場は選挙と重なり苦労致しまして，７

会場に分れておりますのでご案内役も大変と思い
ますがよろしくお願い致します。
………次いで各委員会に分かれ実際の打合せを行

ったのである。

向 、



クラブ会報が魅力あるもので
あると，興味をそそり，出席

を向上させる

クラブ会報の編集者は，どのようにしたら，そ
の会報を刷新することができるであろうか。
第一番目は，すべてのクラブは，クラブ会報を

定期的に綿密に検討して見るようにしなければな
らない。もし体裁に問題があるならば，少なくと
もレイアウトを一新するとか，活字をもっと読み

易いものに変えるとかすることが必要であろう。
大部分のクラブでは，会報制作のこの面で助言す
ることができる会員を１名用意している。

第二番目は，もし内容に問題があるならば，編
集者は国際ロータリー・ニュースと同封される
「情報抄録」を活用するようにすることを奨め
る。この「情報抄録」には，会報編集者用の記事
が掲載されている。

第三番目は，また編集者に奨めることである
が，クラブの理事会や各種委員会の活動，個々
ロータリアンに関するニュース，例会議事の要約
ロータリーに関する知識をつけるために特に参考

となるような記事，および，地区に関するニュー
スを，報道するようにすることである。

会報は，新聞が社会のために不可欠の重要な
ものであるように，ロータリー・クラブのために
同様に不可欠の重要なものであることを，お忘れ
しないでいただきたい。

嵩のプログラム，あるいは，米国アリゾナ州フォ
ート･ユマ･ロータリー・クラブが主催したよう

な「スカウト・オ・ラマ」プログラムを立案して，

実施させてやる(5)スカウト隊員をジャンボリー
（国際ボーイ･スカウト野営大集会）に派遣する
のを援助してやる(6)身体が大きくなって着られ
なくなった制服を交換してやる「制服交換」運動
を実施する(7)スカウト活動の枠内で，身体障害

者を世話するのを援助してやる。
スカウト活動の支援に有益な手引きとなるもの

に，文献東京事務所から無料で入手できる「スカ
ウト活動の新方法」643-J)の出版物がある。

ﾉ ヘ

風変わりな電話帳

旅行中のロータリアンが……いやロータリアン
でなくても……米国カリフォルニア州サン・マリ
ノで電話帳を見るときにびっくりさせられること

がある。それは，１３頁にわたる囲みの中に，この
土地のロータリーの歴史や目的や活動などに関す
る記事が，写真入りで，はでに書きたてられてい
ることである。われわれのクラブでも，電話帳に
こんな場所がとれるかどうか。ひとつ考えてみて

はどうだろうか。 ̅ 、


